

Oberpframmern

Gaskonzession erneuert

[16.04.2014] Die Gemeinde Oberpframmern und die Stadtwerke München setzen ihre Kooperation im Bereich der Erdgasversorgung fort. Beide Partner haben einen neuen Konzessionsvertrag unterzeichnet.

Die Stadtwerke München (SWM) sind weiterhin für den Betrieb des Erdgasnetzes in Oberpframmern im Kreis Ebersberg verantwortlich. Der entsprechende Erdgaskonzessionsvertrag wurde zwischen der Gemeinde und dem Unternehmen SWM Infrastruktur Region (SWM IN Region) abgeschlossen, melden die SWM. Oberpframmern hatte die Erdgaskonzession, die zum 30. Juni 2014 ausläuft, bundesweit entsprechend der Vergaberichtlinien ausgeschrieben. In dem Auswahlverfahren konnte sich SWM IN Region durchsetzen. Gerhard Lößlein, Leiter Konzessionsmanagement der SWM IN Region: „Dieser Vertrag bestätigt einmal mehr: Wir sind als der regional tätige Netzbetreiber auf lange Sicht in der Region München präsent und werden ihr weitere Impulse geben. Die SWM stehen den Kommunen der Region als verlässlicher Partner zur Seite – angefangen von der Energieversorgung, über den Betrieb der Netze bis hin zum gemeinsamen Engagement im Bereich der erneuerbaren Energien.“ Die SWM sind bereits seit 1960 für die Erdgasversorgung der Gemeinde Oberpframmern verantwortlich. Mit der neuen Übereinkunft erhält das Unternehmen das Netz für weitere 20 Jahre. Der Vertrag soll zum 1. Juli 2014 in Kraft treten.

(ma)

Stichwörter: Erdgas, Oberpframmern, Stadtwerke München